



*¡Enhorabuena
Mercedes!*

Hoy tenemos una gran noticia que contaros: ¡NUESTRA MERCEDES SE JUBILA!
Se despide de nosotros tras 20 años a nuestro lado, al frente de la secretaría, cuidando de vuestros hijos y haciendo crecer a esta gran familia. Como podréis imaginar es un día histórico para nosotros, y queremos rendirle nuestro homenaje.

Una mujer con una enorme valía como profesional y con un corazón inmenso, quien siempre estará con nosotros, a pesar de esta nueva etapa que tanto se merece.

Te vamos a echar mucho de menos Merce, esta siempre será tu casa y tu familia.

¡Te queremos!

ESTA SEMANA...

ESCUELA DEPORTIVA

Desde el 3 de noviembre, se ha reanudado la actividad de nuestra Escuela Deportiva, con una gran aceptación entre el alumnado, que podrán seguir su formación en disciplinas como el kárate, danza, judo, multideporte y gimnasia rítmica.

CONSEJO ESCOLAR

Comienza el proceso para las elecciones del 50% de los miembros del Consejo Escolar.

En Secretaría podéis consultar el censo, así como presentar vuestra candidatura si estáis interesados.

Para conocer el proceso podéis consultarlo en la página web del cole.